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 枚方市議会の 9 月定例月議会が、9 月 30 日から 11

月 5 日までの日程で開催されました。初日の本会議で

は、2期目の当選を果たした伏見市長が今後 4 年間の

市政運営について所信を表明し、「選択と集中の視点

のもと、より効果的な施策を推進していくことで、枚

方の発展につなげる」と決意を述べました。 

その後、10月 7 日、8 日の 2 日間にわたって市長の

所信表明に対する各派代表質問が行われ、私たち大阪

維新の会枚方市議会議員団からは、会派代表の岩本議

員が質問に立ち、所信表明の主要な項目（下欄参照）

について市長の考えを聞きました。 

10 月 9 日には「枚方市基金条例の一部改正」など提

出議案についての審議があり、私は「市長等の給与に

関する特別措置条例の制定」について、質疑をしまし

た。この条例は、市長が１期目に引き続き給与を 2 割

減額し、退職手当を不支給にすることに加え、副市長

はじめ他の特別職についても、今任期に限り給与を減

額するものです。いわゆる「身を切る改革」を実践す

るものですが、質疑では市長の覚悟を職員全員に浸透

させ、市役所全体での行財政改革の取り組みにつなげ

ていってもらうよう要望しました。 

決算特別委員会に付託され審議された平成 30 年度

の各会計決算につきましては、11 月 5 日の本会議にお

いて賛成多数で認定されました。 

▽既成の枠にとらわれない業務のさらなる効率化等

について ▽第２子以降の保育料の無償化について 

▽待機児童対策について ▽子どもを守る条例につい

て ▽新たな「枚方市教育大綱」について ▽いじめ問

題への体制整備について ▽教職員の多忙化の解消に

ついて ▽中学校の全員給食について ▽枚方市駅周

辺再整備について ▽移動支援策について ▽新名神

高速道路のアクセス道路早期完成への働きかけと周

辺道路の改良について ▽東部地域の産業振興策につ

いて ▽「公助」が担うべき役割と避難所のあり方に

ついて ▽「認知症にやさしい地域づくり」について 

▽国際化施策の取り組みについて ▽「スマート自治

体」の実現について ▽総人件費の削減について ▽受

益者負担の適正化について ▽市立ひらかた病院の経

営健全化について ▽外郭団体の行政支援のあり方に

ついてーなど。 

～ 大阪維新の会枚方市議会議員団 代表質問 項目 ～ 

この度の台風 19 号や大雨によりお亡くなりになられた方々に、謹んでお悔み申し上

げます。また、被害に遭われたすべての皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。 


